

CENTROS DE ASISTENCIA Y EDUCACIÓN INFANTIL
CCOO traslada su negativa a la firma del preacuerdo

Reunión del 27 de enero

El pasado 15 de enero, las organizaciones patronales presentaron una propuesta retributiva, acompañada de una cláusula de descuelgue, que daba por cerrada la negociación. **CCOO** inició un periodo de consultas entre sus bases para determinar la posición del sindicato sobre la posible firma de un preacuerdo en la reunión de hoy.



Durante la última semana el sindicato ha realizado consultas que han tenido una importante participación. Por una amplia mayoría en todas las Comunidades se ha decidido **NO** avalar el planteamiento patronal por considerar que la propuesta es muy insuficiente y no responde a lo que reclaman las trabajadoras del sector.

El equipo negociador de **CCOO** quiere agradecer a sus afiliadas y delegadas su participación, implicación y determinación a la hora de afrontar una situación tan compleja como la que se ha planteado, en la que las patronales han intentado condicionar la decisión de las organizaciones sindicales con la amenaza de dar por cerrada la negociación.

Las bases de **CCOO** han decidido no ceder a este ultimátum y desde este mismo instante nos ponemos a trabajar sobre los posibles escenarios que se pueden plantear ante la negativa patronal a seguir negociando un convenio colectivo que dignifique las condiciones laborales de miles de trabajadoras del primer ciclo de Educación Infantil.

Federación de Enseñanza de Andalucía

Secretaría de Enseñanza Privada y Socioeducativo